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ACTA DE ACADEMIA DE CIENCIAS DEL MAR 

NÚMERO DE ACTA  

2023/06 

 

 

Siendo las 18:00 horas del día 05 de junio del 2023 se llevó a cabo la reunión de Academia de 

Ciencias del Mar en la sala de juntas del DICTUS, con el siguiente orden del día:  

 

1. Lista de asistencia. 

2. Lectura del acta anterior. 

3. Solicitud del M. C. Erick J. Ponce Manjarrez para la aprobación del informe parcial 

del proyecto “Macrolagas marinas de la zona litoral del estado de Sonora” 

USO313008046 

4. Plaza de técnico académico vacante  

5. Información sobre congreso de las Sociedad Mexicana de Planctología 

6. Información del Dr. Christian Minjares Osorio de sobre su adscripción 

7. Aprobación de videos para la materia de oceanografía general. 

8. Asuntos generales. 

 

Comentarios y acuerdo: 

1. Lista de Asistencia: 

Biól. Norberto Pastén Miranda (presidente) 

M.C. Erick José Ponce Manjarrez (Secretario) 

Dr. Christian Minjarez Osorio 

Dra. Reina Castro Longoria 

Dra. Perla Urquidez Bejarano 

Dra. Christian Mariana Rodriguez Armenta 

Dr. Angel Martínez Durazo 

 

2. Lectura del Acta Anterior: 

 Se dio lectura al acta anterior y se aprobó sin modificaciones 

 

3. Solicitud del M. C. Erick J. Ponce Manjarrez para la aprobación del informe 

parcial del proyecto “Macrolagas marinas de la zona litoral del estado de Sonora” 

USO313008046 

 El M.C. Ponce solicitó el aval de la academia para le primer informe parcial del proyecto 

en cual se han generado los siguientes productos: apertura de la ficoteca de la Universidad 

de Sonora (FICUSON) dos presentaciones en congresos, un artículo de divulgación y el 

registro de una tesis de licenciatura. 
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Acuerdos 

 Los miembros de la Academia de Ciencias del Mar acordaron avalar el informe, por lo que 

el presidente de academia procederá con los trámites correspondientes en el sistema. 

 

4. Plaza de técnico académico vacante 

 La Dra. Reina Castro Longoria manifestó que a partir de la reciente promoción del Dr. 

Chistian Minjares Osorio a profesor investigador, quedará vacante la plaza de técnico 

académico que el Dr. Minjares ocupaba, por lo que propone buscar un mecanismo para que 

sea ocupada por el Dr. Ángel Martinez Durazo miembro asociado de esta academia y que 

ha estado participando activamente los proyectos de investigación del laboratorio de 

histología a cargo de la Dra. Castro. 

Acuerdos 

 En la presente reunión se llegó a la conclusión de buscar el mecanismo de asignación 

directa para que una vez desocupad la plaza, esta sea cubierta por el Dr. Martínez, y en 

cuanto se reactiven los órganos colegiados, se busque el proceso de promoción de maestro 

de asignatura a técnico académico o el concurso de oposición. 

 

5. Información sobre congreso de las Sociedad Mexicana de Planctología 

 

 El M.C. Erick Ponce, la Dra. Perla Urquidez y el Biol. Norberto Pasten informaron que 

durante la última reunión de la sociedad mexicana de planctología, celebrada en Cozumel 

Quintana Roo, se logró ganar la sede, por lo que la UNISON a través del DICTUS serán 

anfitriones para la reunión del 2025. 

 

Acuerdos 

 Se acordó que, una vez recibida la respuesta oficial de la sociedad, se procederá a gestionar 

con la jefatura del departamento los trámites correspondientes para el evento. 

 

6. Información del Dr. Christian Minjares Osorio de sobre su adscripción  

 

 El Dr. Minjares manifestó a todos los miembros de la academia que a partir de su 

promoción, solicitará su adscripción a la Unidad Experimental Kino (UEK). 

 

Acuerdos 

 

 Los miembros de la academia le sugirieron al Dr. Minjares que solicitara la adscripción 

de manera temporal y posteriormente decidiera si es su deseo qu esta sea permanente. 

 

7. Aprobación de videos para la materia de oceanografía general. 

 El M. C. Erick Ponce solicitó el aval de la academia para la acreditación de la actividad 

“Producción de materiales de difusión” el cual consta de dos videos tutoriales que se 

empelaron en la materia de oceanografía general. 
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Acuerdos 

 Los miembros de la academia acordaron avalar la actividad, por lo que el presidente hará 

los trámites correspondientes para su acreditación. 

 

8. Asuntos generales 

 Sin asuntos generales  

Agotados todos los puntos a tratar se da por terminada la reunión de Academia a las 20:00 horas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Biól. Norberto Pastén Miranda    M.C. Erick José Ponce Manjarrez  

Presidente.        Secretario 

 

 

 

 

 

 


